

**Los jóvenes por un mundo unido visibilizan la reciprocidad entre las culturas.
En el centro "Sharing with Africa". Se publica el Atlas de la fraternidad.
Semana Mundo Unido, 1-11 de mayo de 2014.
Mensaje de Maria Voce.**

Una red mundial con África Central. Partirá de Nairobi la conexión mundial (<http://live.focolare.org/y4uw/>) que el 1º de mayo, a las 13 horas, hora italiana, conectará a jóvenes de los cinco continentes para inaugurar la **Semana Mundo Unido 2014 (SMU): "Bridging cultures"**, galaxia de actividades y acciones de los Jóvenes por un Mundo Unido (JMU) en los cinco continentes, centradas en el intercambio mutuo. Se prevé otras conexiones con Japón, República Democrática del Congo, Costa de Marfil, Burkina Faso, Nigeria, Argelia, Portugal, Brasil. En Nairobi (Kenia) están llegando un centenar de jóvenes: la mitad representan a los pueblos africanos de la zona subsahariana y la mitad de los otros continentes.

"**Sharing with Africa**". Es el lema para expresar la reciprocidad que la edición 2014 de SMU pretende implementar focalizando el continente africano, emblema de colores, culturas y desafíos, para explorar algunos pilares de las culturas africanas, compartiendo e intercambiando riquezas.

Actividades en el mundo. Los Jóvenes por un Mundo Unido tejen una red de iniciativas, a menudo junto con personas en situación de precariedad. En **Mumbai** (India) pintarán las paredes de un barrio devastado por los monzones, junto a los chicos de un orfanato siniestrado y con una ONG local plantarán más de 200 árboles. En **Harlem** (Nueva York) una "caminata" animará a los jóvenes a abandonar la vida de la calle. "Continuamos a amar" es el lema de los jóvenes de **Bangui** (RCA), que han compartido con cientos de refugiados en los campamentos de refugiados no sólo alimentos y útiles escolares sino también testimonios, música, reflexiones sobre el *arte de amar*, medicina para las heridas profundas de aquellos que han perdido todo. En **Abijan** (Costa de Marfil), han reflexionado sobre "Solidaridad, medida de cohesión africana", valor en riesgo de desaparición y han entrado en relación con una aldea de leproso, **Marchoux**, dando esperanza al responsable de la aldea y a los habitantes. En **París** (Francia) el tema "Bridging Cultures" considerará la *misión* y el proyecto de Europa. En Portugal, en **Abrigada**, conciertos, talleres y foros se centrarán en la regla de oro, clave para la fraternidad universal. En **Tagaytay** (Filipinas) las actividades tendrán un carácter deportivo. Preparativos en **Onitsha**, **Abuja** y **Jos** (Nigeria) para actividades relacionadas con la aceptación de la diversidad. Se celebrará un concierto en **Ambatondrazaka** (Madagascar) con mil jóvenes. **Loppiano** (Italia) se convertirá en una gran plaza (*Spiazzaci*) para dar visibilidad a una Italia diferente con iniciativas en acto sobre Legalidad, Diálogo interreligioso e Inmigración. Consultar www.facebook.com/y4uw.international?fref=ts

Maria Voce, presidente de los Focolares, expresó gratitud a los jóvenes por el "compromiso" y "el obstinado coraje" en "pos de la meta del Mundo Unido, inmersos en los acontecimientos complejos del mundo contemporáneo y en las diversas realidades" que los rodea. Es una "construcción enorme", añadió, "pero este es el *sueño de un Dios*, como Chiara amaba llamarlo". Asegurando su apoyo con los que "se identifican con los ideales del Movimiento de los Focolares," recordó el deseo dirigido a JMU por Juan Pablo: "Sólo aquellos que miran hacia el futuro son los que construyen la historia", concluyendo "y la historia, como levadura en la masa, la estamos construyendo aquí y ahora" con muchos otros.

El Atlas de la fraternidad. El 1º mayo se dará a conocer el *Atlas de la fraternidad*, un primer informe sobre 800 *fragmentos* de fraternidad, acciones valientes que se propagan en las ciudades, construyen puentes entre personas, grupos y culturas, abren caminos de diálogo y señalan senderos nuevos a las comunidades. Un viaje entre los meridianos y paralelos del globo que muestra la fraternidad que envuelve el mundo. Es el primer documento del **United World Project** después del Genfest 2012 en Budapest, que puede consultarse en www.unitedworldproject.org

Victoria Gómez (+39) 335 7003675 – Benjamim Ferreira (+39) 348 4754063